

毎週木曜日

「元気カー」が来ています！

皆さんはグリンコープの移動販売車=「元気カー」をお忘れですか？
35度を超える真夏の猛暑日も、霧（みぞれ）降る寒い冬の日も、元気カーは、毎週木曜日に美奈宣の杜に来てくれています。

6丁目の公園=11：15～

5丁目の公園=11：50～

2丁目の公園=13：40～

生協の会員でなくても、誰でも利用できます。元気カーをご利用下さい。

丸4年「元気カー」の販売員として来てくださったお二人が、退職やら配置替えで、この2月からは新しい方に交代します。皆さん！これからも元気カーをご利用下さい。

朝市・金曜の市に

お出かけ下さい！

毎月第2土曜日に開かれる「朝市」、毎週金曜日15:00から開かれる「金曜の市」がピンチです。

利用者の減少 → 出店者（＝品物）の減少 → 利用者の減少

という「負のスパイラル」に陥っています。

皆さん！せっかくの朝市がなくなったら、寂しくありませんか？毎月頑張ってくれている「親爺のうどん」が食べられなくなったら、寂しいですよ。利用者が増えれば出店も増え、販売される品物も多くなります。

皆さんの、「育てる心」にかかっています。

皆さんで、朝市を、金曜の市をもり立てて下さい！一人でも多くの方のご利用をお待ちしています！！

やっぱり20日は「歩こう会」

2月20日の「歩こう会」は、寺内ダムを目指します。7時30分、センター集合です。皆さん、今年も20日は「歩こう会」ですよ！

第2回「介護講座」に

参加しませんか！

この街に来てよかったです！

会報125号 H28.2.4

美奈宣の杜地区

社会福祉協議会健康福祉部会
コミュニティ協議会健康福祉部会

1月27日には、第1回介護講座の受講者を対象とした「フォローアップ講座」が開かれました。住民組織がこうした講座開設を推し進めていることにNHKも強い関心を示し、熱心な取材を受けました。

ところが、現在募集中の第2回「実践介護講座」への参加者が少なく、第2回の講座開設が危ぶまれています。

申し込み〆切を2月10日（水）まで延期します。申し込み用紙等は西ビル受付にあります。貴方も是非ご参加下さい。

「楽食」からのお知らせ

先月=1月19日の楽食は大変でした。

早朝からの雪にもかかわらず、楽食のメンバーは一人の欠席もなく集まり、いつもより早く11時過ぎにお弁当は完成しました。いつものよに彩りの美しいお弁当でした。

ところが、この日は車を走らせるのも怖い大雪の中の配達となりました。しかし、西ビルの樋口君をはじめ、大勢の住民の皆さんのご協力により、無事にお弁当をお届けすることができました。この紙面を借りて、ご協力をいただいた皆さんに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

今月の楽食は2月16日（火）です。「美味しい！」と言っていただけるお弁当をお届けします。楽しみにしていて下さい。

九大落研は熱演でした！

1月31日（日）の「新春・出前寄席」は、九州大学落研の5人の学生諸君によって、大いに盛り上りました。中でも、ただ一人の女子学生「六松亭春菊」君の熱演には、会場から大きな拍手が送られました。

いつものことですが、若い学生諸君の張りのある声には、元気をもらいます。この「出前寄席」もすっかり恒例の行事になりましたが、皆さんのご支持がある限り、これからも続けていきたいと思います。